

Piden que se investigue como femicidio la muerte de una modelo argentina en Playa del Carmen



La familia de la modelo argentina hallada muerta en la localidad mexicana de Playa del Carmen el pasado 18 de febrero exige que se investigue el hecho como un presunto femicidio, ya que sostiene que su novio, también de nacionalidad argentina y con quien había tenido episodios conflictivos, la mató e intentó simular un suicidio. Al respecto, fuentes diplomáticas indicaron que «al haber dos argentinos involucrados en el proceso, se están realizando esfuerzos para que el debido proceso se desarrolle de la mejor forma posible» e insistieron que mantienen comunicación permanente con la Fiscalía del Estado de Quintana Roo que lleva adelante la investigación del caso.

El hecho tuvo lugar el 18 de febrero, cuando **Agostina Jalabert (31) fue encontrada** muerta en su departamento de Playa del Carmen, el cual compartía con su hermana Candela hace 6 meses y que está ubicado en el complejo Paseo del Real, en la mencionada ciudad del Estado de Quintana Roo.

Según relató a los medios Gustavo Jalabert, tío de la mujer fallecida, fue Candela quien la encontró sin signos vitales y con un cinto que le rodeaba el cuello en el interior de uno de los baños de la vivienda, donde la única persona que se hallaba hasta entonces con Agostina era su pareja.



«Cuando Candela llega al departamento pone el código para entrar y la cerradura no la habilita. La puerta estaba trabada, una puerta que jamás se cerraba de adentro. Entonces empezó a golpear y tocar timbre, hasta que finalmente sale el novio, que le preguntó a ella si sabía dónde estaba Agostina», relató Jalabert en diálogo con Telefé Noticias.

Luego, Gustavo continuó con su relató y dijo que Candela encontró el cuerpo de su hermana «recostado contra la pared del baño y con el cuello atado con un cinto del toallero, a 1.10 del suelo».

Esa situación fue «sospechosa» para la familia Jalabert, ya que, según el tío, «el cinto estaba muy bajo como para llegar a ahorcarla».

«Agostina mide 1.70 más o menos. Estaba casi sentada. Toda la circunstancia nos parece más que sospechosa», sostuvo el hombre, que exigió a las autoridades mexicanas que investiguen el caso como presunto femicidio.

A su vez, Gustavo indicó que el guardia del complejo informó una serie de disturbios que se habían generado esa noche en el departamento, lo que motivó que vecinos llamaran a la Policía en dos oportunidades por los ruidos y gritos que se escuchaban.

Ante estas circunstancias, el tío de la modelo fallecida catalogó la investigación de la fiscalía de Quintana Roo como «**negligente**», ya que los investigadores interpretaron en todo momento que el fallecimiento de Agostina se trató de un suicidio.

«El protocolo de la fiscalía debería haber sido diferente. Los celulares deberían haber sido retenidos, el novio debió haber sido demorado hasta que preste declaración, se deberían constatar las lesiones que Candela tenía en la cara, un sin número de cosas que la fiscalía debería haber hecho y no hizo», argumentó Gustavo.



Además, el tío de Agostina señaló que el sospechoso «nunca dio la cara» y aseguró que su historia «no es real».

«El padre de él nos llamó y nos dijo que estaba a disposición. Le dije que necesitábamos una aclaración y su versión de los hechos. Acordamos hacer un Zoom para que nos explicara las últimas horas de Agustina y nos dejó plantados», afirmó.

Segun contó Gustavo Jalabert, su sobrina se había reconciliado en los últimos meses con su exnovio con quien «había terminado muy mal» en una relación anterior.

«En los últimos meses se habían acercado nuevamente. Él vive también en México, pero en una localidad bastante distante sobre el Océano Pacífico, mientras que Agostina vivía sobre el Caribe, con lo cual una distancia importante separaba los dos asientos de donde vivía cada uno. Sobre finales del año pasado, él reapareció, fue al departamento de Agostina a pasar las fiestas y se quedó, y eso es lo que sabemos», explicó.

La mujer de 31 años, oriunda de la localidad bonaerense de Carmen de Patagones, se mudó en septiembre de 2022 a Playa del Carmen para continuar con su trabajo como modelo, por el que contaba con más de 16.000 seguidores en la red social Instagram.

Su padre, Edgardo Jalabert, publicó una foto suya durante las últimas horas en la cual la recordó: «Así te ibas hace 6 meses a continuar tu vida a Mexico, con ilusiones, con ganas, con emociones; pero algo te arrebató la vida y nos dejó a nosotros con la espera de volver a verte».

«Vamos a lucharte hasta el último momento, porque esto no va a quedar así y vos te lo mereces, para finalmente lograr la paz que te mereces y que se encargaron de consumirte. Te vamos a extrañar, aunque sabemos bien que siempre vas a estar entre todos nosotros. Te amamos», finalizó el papá de la mujer fallecida.